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令和４年度第１回評議員会（定時）議事録 
 
１．開催日時 
○ 令和４年６月２６日（日） １０時 3０分～１１時４５ 

                           
２．開催場所 
  ○ 茨城県立視覚障害者福祉センター２階閲覧室 
 
３．出席者  
（1）評議員：諏訪光英 平井せい子 村上真理子 中澤照夫  伊藤徳也 

千明美友紀 リモート（弓削俊一、大内博人、須賀田滋理） 
（評議員総数１１名中９名出席） 
（欠席評議員：小林均、乙部由香里） 

（2）役 員 
○  理事：坂場篤視 照井康郎（事務局長） 
○ 監事：佐藤正泰 

（３）事務局 ：古川係長 矢口嘱託員 
 
４．議題等 
（1）議案 
   ① 議案第１号 「令和３年度事業実績報告並びに収支決算報告について」 

②  議案第２号 「役員の選任について」 
③ 議案第３号 「役員賠償責任保険の加入について」 

（２）協議事項 
   ① 協議事項１ 「令和５年度県政要望項目について」 
（３）報告事項 

 ① 報告事項１ 「協会機関誌「あかり」について」 
   ② 報告事項２ 「今後の行事予定」 
   ③ 報告事項３ 「第 36 回日視連関東ブロック視覚障害者 STT 茨城大会に 

ついて」 
      
５．開会等 
 ○ 司会者（照井事務局長）が開会を宣言し、出席者の確認（読み上げ）行い、坂場

理事長があいさつした。 
 
６．議長選出 
○ 司会者が議長選任を諮り、議長に村上評議員を選出した。 

 
７．会議成立の確認 
 ○ 議長の求めに応じて、照井事務局長が評議員１１名中９名の出席により、評議

員会の成立要件（定款第１３条「評議員の過半数が出席」）を満たし、会議が成立
していることを報告した。 

 
８．議事録署名人等選任 
  ○  議長が、定款第１４条第２項に基づき、議事録署名人に村上議長、大内評議員

及び須賀田評議員を、記録者に照井事務局長を選任し、議事に入った。 
 
９．議案審議及び協議等の経過 
（1） 議案 

① 議案第１号 「令和３年度事業実績報告並びに収支決算報告について」 
    ○ 議長の求めに応じて、照井事務局長が内容を説明したのち、佐藤監事が

監事監査の結果を報告し、質疑応答に入った。 
○ 異議なく承認。 
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  ②  議案第２号 「役員の選任について」 

    ○ 議長の求めに応じて、照井事務局長が内容を説明。 
○ 新任監事１名（氏家義三氏）を選任した。 

 
   ③ 議案第３号 「役員賠償責任保険の加入について」 
     ○ 議長の求めに応じて、照井事務局長が内容を説明。 

○ 異議なく承認。 
 
（２）協議事項 

   ① 協議事項１ 「令和５年度県政要望項目について」 
    ○ 議長の求めに応じて、照井事務局長が内容を説明し了承。 
    ○ ３項目継続要望とする。 
       ①地域間格差の是正、②ＩＴサポートセンターの事業拡充、 
       ③歩行移動の安全確保 
    
 【主な発言内容】 
  ●伊藤評議員：安全確保について重要ではあるが、具体的に要望するには県政要 

望で出してもなかなか動いてくれないのかなと感じている。要望事項は要望 
事項として引き続き出していくことに加えて、県議会議員や市町村等の市議 
会議員の方のご協力も大事なのではないかと思う。実際に具体的に動かすの 
は理解者を得て向かっていくのが一番理想的なのかなと思う。 

 
 
 （３）報告事項 
   ① 報告事項１ 「協会機関紙「あかり」について」 
    ○ 議長の求めに応じて、照井事務局長が内容を説明し了承。 
    ○ 共同募金会への助成申請をやめ、自主事業として継続。 
   ② 報告事項２ 「今後の行事予定について」 
    ○ 議長の求めに応じて、照井事務局長が内容を説明し了承。 
   ③ 報告事項３ 「第 36 回日視連関東ブロック視覚障害者 STT 茨城大会 

について」 
    ○ 議長の求めに応じて、照井事務局長が内容を説明し了承。 
 
【主な発言内容】 
 ●諏訪評議員：STT について卓球台の方はどうなっているのか。何台くらいを 
   予定しているのか。盲学校に揃っているのか、他の所から借りるのか。 
●照井局長：体育館の四つ角に一台ずつ全部で 4 台を予定している。内 2 台を 

盲学校の方から運びたいと思っている。残り 2 台は三の丸の練習場から、 
合わせて 4 台を考えている。 

 
（４）その他 

 【主な発言内容】 
  ●伊藤評議員：茨城県鍼灸マッサージ師会の上に全日本鍼灸マッサージ師会と 

いう全国組織がある。そこに視覚障害委員会がある。そこの委員長をやっ 
ているのが、中川進さんで、そこで毎月の仕事の相談や自分の障害の相談 
など、目の不自由な方の相談窓口をやっている。 
何でも構わないので、会員、非会員、関係なく毎月電話相談窓口という 

事でやっている。あまりこの活動が広まっていないので、お話しさせて頂 
いた。全国鍼灸マッサージ師会のホームページを見ると日程が出ていると 
思うので、必要な場合は茨城の鍼灸マッサージ師会に問い合わせて頂きた 
い。 
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１０．閉会 
  〇 議長が１１時４５分に議事を終了した後、照井事務局長が評議員会の閉会を

宣言した。 
 
  上記議事を明確にするため、議事録を作成し、下記のとおり記名押印する。 
 
   令和４年６月２６日 
   
               議事録署名人 
  

議 長  村 上 真理子 
 

 
評議員   大 内 博 人 

 
 
評議員  須賀田 滋 理 

                                                                        
記 録 者 

                   
事務局長 照 井 康 郎 


